

「委縮財政」は経済活性化ができない

第3回 第4回 例定市議会

札幌市まちづくりへり戦略ビジョン
現在、策定中の「まちづくり戦略ビ
ジョン」は10年先のまちづくりへりの指針
であり、札幌市の最上位の計画に位と考えます。議会の議決を含め、適切
に対応するべき姿を置付けられます。今後のものであります。

節電・暖房対策でも解消する対策を公表するなど、冬の節電は、夏とは違う命にかかるしっかりとした取り組みを行います。暖房対策という市民生活にとつて不拘束します。

早期に不安を解消する対策公表を

第4回定例市議会ハイライト

第4回定例市議会ハイライト

学力テストの対応は組合に配慮しているのか

学力テスト対応

あることは、どのように学力テストへの取り組みについて質問しています。そこで、「全国学力テストの札幌市との違い」を尋ねたところ、教職員組合は「市校間の比較ではなく、日常的に細かな指導と評価を進めることで、学力をバランスよく身につけることが大事だ」と回答しています。

そこで、「全国学力テストの札幌市の対応は、やはり教職員組合の主張に配慮しているのではなく、他の教育施策も同様な決策を定めています。これは「文科省の全国学力・学習定義をもつて、児童の危険性をはらむもので容認を求めました。

どのよひに商店街振興に取り組むのか

第3回 代表質問ハイヤイタ



札幌市の経済を立て直すために、縮した財政から積極的な財政運営に切り替えが必要です。経済活性化による景気の底上げによる経済の活性化が重要であり、仕事の創出と雇用の拡大へ、維持を優先する積極的な対策が極力年度内の執行に努めることとしましては、契約差金などの不履行額をはじめに、公共事業に余剰金の積極的な活用を検討、推進するべきです。

【會計】

23年度決算で重要施策54項目を論議

決算特別委員会

平成24年第3回定期会議(9月20日～21日)に於ける決算を、第4回定期会議(12月4日～5日)に於ける決算と23年度各会計の補正予算案と並んで審査され、それを審議された後、市民会議並びに三田市議会で可決され審議された。自民党・市民会議並びに三田市議会は、小竹知子議員(豊平区)が、岸田市長(桐議員)厚別区(光一郎議員(岡田謙))が、本会議で委質問にて各の政治姿勢を追及し出した。また、決算審議会でも各の政治姿勢を追及し出した。